

# Châteaubernard (16) célèbre les cucurbitacées

Le temps d'un week-end, Le Jardin Respectueux ouvre ses portes pour faire découvrir la richesse de son patrimoine

Nicole Brémaud - Publié le 27/10/2012 | 15:33, mis à jour le 26/11/2012 | 16:37



© France3

Les courges sont nombreuses dans **le Jardin Respectueux de Châteaubernard en Charente** et se présentent sous de multiples formes , car ici on préserve les semences en les reproduisant.

Des centaines de visiteurs sont attendus ce week-end pour **la première édition de la fête de la courge**. **Le Jardin Respectueux** est un jardin unique dans la région , il recèle une cinquantaine d'espèces de courges, de toutes les formes et toutes les couleurs . **Un véritable patrimoine** préservé car aujourd'hui seules cinq ou six espèces sont en vente et donc cultivées par les agriculteurs (potiron, potimarron, courge butternut par exemple).